

ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

Fougamou/Législatives : la campagne se poursuit dans le calme

S.A.M.
Mouila/Gabon

Ce dimanche, pour des raisons de culte ou de calendrier chargé, il était impossible de joindre Serge Ulrich Mboula Mandi ou encore Rodrigue Tessa Mouanga, qui sont lancés par le PDG dans ces législatives afin de conquérir respectivement le 1er siège et le 2e siège du département de Tsamba-Magotsi. L'idée étant de savoir comment se déroulait la campagne de leur parti à Fougamou et ses environs. Pour les législatives, entre autres. La réponse viendra finalement d'un habitant. "C'est calme. Il n'y aura pas vraiment pas de foire d'empoigne, simplement parce que tout le monde se connaît ici.

On se fréquente au quotidien et la question politique ne divise pas vraiment dans cette localité". Et c'est vrai que la ville était bien silencieuse et calme en ce week-end dominical.

Pour mémoire, le député sortant du 1er siège de Tsamba-Magotsi, Guy-Bertrand Mapangou, n'a pas été retenu parmi les instances du Parti démocratique gabonais (PDG) dans la localité. Ni pour les législatives, ni pour les locales. Une annonce qui avait créé une énorme surprise. Pour autant, il n'a pas manqué d'appeler solennellement ses concitoyens à accorder leurs suffrages au président sortant Ali Bongo Ondimba.

Pour sentir une certaine effervescence, il fallait emprunter la route entre Mouila et Fougamou.

À Onbangu et Yombi, des militants PDG finissaient de mettre en place les derniers éléments nécessaires à une petite causerie relative aux législatives. Au loin, les klaxons, annonçant l'arrivée d'une délégation, retentissaient. Tête de liste de l'Union des forces nouvelles (UFN) pour le 1er siège de Tsamba-Magotsi, Aimé Samogno, qui convoite un fauteuil de député, a convié hier ses militants de la bourgade d'Idouma à venir écouter son message. Et il faut bien admettre que son slogan, connaissant l'importance du conflit homme-faune dans la région, ne manque pas de sel. "Voter le PDG, c'est voter les éléphants", clame-t-il.

Il reste à savoir si cela sera suffisant pour lui apporter les voix nécessaires.



Photo: Aymard Mambela

C'est sur la route Mouila-Fougamou qu'a régné une certaine effervescence ces dernières heures.

Département de la Dola : chaque camp trace son sillon

Serge A. MOUSSADJI
Mouila/Gabon

Après avoir, pour cause de célébration du 17-Août passé, mis entre parenthèses, ses activités, Yves Fernand Manfoumbi, candidat aux élections législatives du siège unique du département de la Dola, dans la province de la Ngounié (sud du Gabon) a retrouvé le terrain dès le lendemain, c'est-à-dire le 18 août dernier.

Il a ainsi entamé la seconde partie de la campagne électorale par le village Ferra. "Tout en lançant la campagne pour les législatives et les locales, je reste focus sur celle du Distingué camarade président Ali Bongo Ondimba, candidat du PDG à l'élection présidentielle du 26 août prochain", a-t-il déclaré. Selon son entourage, il fera le tour de tous les villages de ce siège unique en usant du porte-à-porte et des causeries. Avec un double message : expliquer le nouveau pacte républicain du président sortant Ali Bongo Ondimba et les raisons pour lesquelles les populations doivent faire confiance à ce nouveau deal. "Partout, j'ai appelé à une prise



Photo: FN

Le candidat PDG Yves Fernand Manfoumbi lors d'une causerie à Ndené.

de conscience des populations afin qu'elles soient reconnaissantes à Ali Bongo Ondimba pour les réalisations qu'il a faites à Ndené et dans la Dola. Ces réalisations qui permettent aujourd'hui de donner un visage avenant à nos localités. J'ai saisi l'opportunité pour leur présenter les principales lignes du projet de société de notre candidat, le DCP, "Mon Pacte pour le Gabon" qui

repose sur trois piliers : pacte de solidarité, pacte de cohésion des territoires, pacte de leadership du Gabon", a-t-il précisé. Dans le cadre des locales, l'indépendante Elza-Ritchuelle Boukandou qui conduit pour la première fois une liste aux locales pour la mairie de Ndené, a commencé sa campagne le 16 août passé. Depuis, elle poursuit son petit bonhomme de chemin.

Lebamba : le PDG omniprésent sur le terrain

Belzahs Aymar MAMBELA
Lebamba/Gabon

DANS la ville de Lebamba, comme dans les autres localités de la Ngounié, le Parti démocratique gabonais n'a pas l'intention de lever le pied sur l'accélérateur. Une série de rencontres a été initiée samedi dernier avec les populations sous la houlette de Flavien Nziengui Nzoundou, coordinateur général de la campagne présidentielle, et son second Léandre Bouloubou, candidat aux législatives dans le siège unique de la Louetsi-Wano. Plusieurs temps forts ont marqué ces meetings. Notamment la présentation du candidat à la députation et sa suppléante Valentine Lépinda (les deux sont novices en politique). Le candidat à la députation, devant ses militants, a prôné un vote utile et constructif pour le PDG. Une manière de le soutenir

dans le développement du département et, surtout, la politique qu'il faut pour la bonne marche du pays. Enfin, le coordinateur général de la campagne a invité l'assistance à faire un choix réfléchi pour le président sortant Ali Bongo Ondimba et tous les candidats engagés dans les législatives et les locales.

À ce jour, cinq regroupements de villages au total ont été visités par les candidats du parti au pouvoir (Mouyamba, Memba, Idembé, Moukoundou et Kanda dans le canton Wano-Biroundou). Dans la commune, ce sont trois quartiers, Bongolo, Makombo et Malongo, qui ont accueilli les émissaires du PDG.

Si les militants et sympathisants de ce parti sont visibles (ce qui serait un bon signal pour le 26 août prochain), les partis de l'opposition semblent inexistantes sur le terrain et dans cette bataille pour le canton Louetsi-Soungou et la commune de Lebamba.



Photo: Aymard Mambela

Les candidats PDG de la Louetsi-Wano : une occupation de terrain sans relâche.